

たわらもと吹奏楽団第16回弥生の里コ ンサートが弥生の里ホールで開催されまし た。ゲストプレイヤーとしてトロンボーン 奏者の松下浩之さんを迎え、また田原本中 学校・北中学校吹奏楽部の演奏も併せて、 さまざまな楽曲が披露され、来場した人た ちは充実したひと時を過ごしました。



町社会福祉協議会、橿原青年会議所が災 害時における協力体制に関する協定を締結 しました。今後は、災害時に設置される災 害ボランティアセンターの運営や、被災者 などを対象としたボランティア活動、積極 的な情報交換などさまざまな面で連携し、 災害時の対応力強化を図っていきます。

6/

第16回弥生の里コンサー

奈良県と磯城郡3町との大和平野中央 プロジェクトの推進に関する協定が締結さ れました。田原本町は「スポーツ施設を核 としたウェルネスタウン (健康増進) のま ちづくり」をテーマとし、今後は県におい て町と協議を重ね、まちづくり構想、整備 計画などが段階的に作成されていきます。

5/

大和平野中央プロジ I クト推進協

5/

定

木材利用のためのコンソ ーシア

6/ 14

たひと時

災害時における協力体制に関する協定 対



「上下流連携による木材利用等促進コン ソーシアム と設立しました。

これは、田原本町などの活用団体が木材 製品の調達などをする際に、吉野郡町村な どの協力団体が連携して協力することで、 森林資源の循環利用を促進することを目的 としています。

6/

児童の安全のために

東小学校交通安全教室

東小学校で、交通安全指導が行われました。これは児童の安 全のため、天理警察署により行われたものです。1・2年生の 児童は、一人ずつ体育館を回りながら横断歩道の渡り方などを 教わりました。3・5年生の児童は、自転車の乗り方について MEET を利用したライブ配信での指導を教室で受けました。

児童へのインタビュー

信号を守って道路を渡らないといけないと思いました(増田 里咲さん:1年生)/横断歩道を渡るときは車に気を付けよう と思いました(上柿隼也さん:2年生)/急に道路に飛び出さ ないよう気を付けます(松田健さん:3年生)/分かりやすかっ た、左右をしっかり見て道路を渡るようにします(木村悠さん: 5 年生)



 ◆体育館を回りな がら、交通ルール を教えてもらう

, ム設立



◀ライブ配信での 指導の様子